

演劇部

望月音花
身延中学校出身

今年度もありがとうございましたことに第58回関東高等学校演劇研究大会に出場させていただきました。3年連続の関東大会出場となり、このような名前ある結果をいただけたのは日頃、支えてくださる先生方や応援してくださっている皆様のおかげです。本当にありがとうございます。私達も達成感を味わうことができました。大会では、様々な作品に触れ大変勉強になりました。また、大会自体もとても楽しく忘れられない思い出となりました。



そして、来年度の関東大会は山梨県で行われます。今回の関東大会で学んだことをこれからは作品づくりに活かして、上位大会に出場できるように日々の部活動に取り組んでいきます。

高大連携講座

今年度、高大連携講座は、「観光活性化」を軸に、「歴史班」、「宿泊・リノベーション・移住促進班」、「アクティビティー班」、「情報発信班」の4グループに分かれ、主に身延町下部地域の観光分野の研究を深めています。12月には各班に分かれて地域の課題を調査しました。

クラフトパークを取材したり、五条ヶ丘活性化推進協議会主催による「校庭キャンプ」(旧下部中学校会場)のイベントを見学したりしました。また身延山宝物館に行き、身延の歴史について学んだ班もあります。今後、調査、研究した内容をまとめていき、観光活性化につなげていきたいと思います。



体育祭

昨年6月に開催を延期していた体育祭を2月9日に、実に3年ぶりに実施いたしました。午後から4種目に渡りクラス対抗という形での開催でしたが、生徒会役員が中心となり大会運営を行ってくれました。

歓声と笑顔がはじけ、寒空を吹き飛ばすような熱い時間となりました。



三年ぶりで
楽しかったー!

3年次生進路状況

3年次生(61人)の進路決定状況です。
(3月9日現在)随時更新します

【4年制大学】13名
【短期大学】2名
【専門学校】29名
【就職】16名



Benesse全国探究コンテスト2022 「困りごと解決部門」準グランプリ!!

全国から1,700もの応募があった中から10組だけが選ばれる最終審査に2年C組中野陽香(身延中学校出身)と依田紗采(南部中学校出身)が選出されました。

『30年以内の南海トラフ地震の確率が高い中で、私たちにできることは?』というテーマで1年間、探究してきた内容を発表し準グランプリに選ばされました。



SHINKO 身高VIEW

一年間の集大成号



修学旅行

12月5日～8日にかけて、2年次は沖縄県へ修学旅行に行きました。3年ぶりの訪問となった今回は平和学習をはじめ、民泊体験、SDGs探究学習などを通し、沖縄の人々との交流や沖縄についての学習を深めました。

1日目 ひめゆりの塔、ひめゆり平和記念資料館にて平和学習
2日目 美ら海水族館→タクシー班別行動→民泊体験
3日目 民泊体験→万座毛→SDGs探究学習→国際通り散策
4日目 クラス別行動

木内陸慈 南部中学校出身

私が修学旅行で学んだことはたくさんありますが、最も記憶に残っていることは民泊です。今まで友達の家に泊まることがありました。見ず知らずの人の家に泊まることはなく初めての経験でした。しかし、いざ民泊をしてみると、仲間同士で楽しく泊まることができ、その家の仕事も手伝わせていただいて、沖縄の家庭の生活がよくわかるいい体験でした。

修学旅行を終えて全員が無事帰ってくることができてよかったです。先生方や旅行関係者の方々には感染症対策をはじめ、準備からたくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。色々な方々の協力があってできたこの修学旅行は、私にとっては楽しすぎるものとなりました。

四條瑞季 南部中学校出身

今回の旅行では地元の方々との交流等で沖縄の文化を体験することができました。また沖縄と絡めたSDGsに関するフィールドワークでお話を聞き、班でまとめました。また、その先を考え、それぞれのテーマについて深く考えることができたと思います。私は沖縄でたくさんの経験をさせて頂きましたが、そのなかで私が一番記憶に残っているのがひめゆりの塔です。

ひめゆりの塔での戦争体験のお話を聞き、戦争が決して他人事ではないと思いました。また戦争の恐ろしさを感じ、二度と起きてはならないことだと実感しました。修学旅行での経験は一生の思い出になりました。

木内芽衣 南部中学校出身

「中学生に向けた発表」を意識して作成しました。どうすれば少しでも助産師に興味を持ってくれるのか、中学生が将来を考えるきっかけになるなどの考え作成しました。

実際に中学校で発表し、質問や感想を言ってもらったことで、自分にとって新たな発見を見つけることができました。興味を持ってもらうことができたので良かったと思います。

三部伶音 早川中学校出身

今日は、聞き手が少人数の中でいかに充実した発表にすることが出来るかを考えるきっかけとなりました。例えば、クイズを出し難しい問題の時は一緒に考え方を出すこと、相手にとって最も伝わりやすい説明の仕方は何か、臨機応変に考えることなどです。

このような力は普段の学校生活でも役に立つと思うので、有意義な時間を送ることができたなと感じています。

身高 Dream Project

身高 Dream Project

キャリアセミナー

12月14日(水)にキャリアセミナーが開催されました。連携型中高一貫教育事業の一つである本事業は、本校の1年次生が「産業社会と人間」、「総合的な探究の時間」等の授業における取り組みの成果を身延中学校・南部中学校の2年生に向けて発表するものです。夏季休業中の「職業人インタビュー」、「上級学校見学会」から自らの進路について考え、調べ、まとめました。

事後アンケートから、高校生はこの探究過程や中学生へのプレゼンテーションを通じ、自己理解をより深めしたこと、中学生は自分のキャリアを考える有意義な機会となったことが分かりました。

木内芽衣 南部中学校出身

「中学生に向けた発表」を意識して作成しました。どうすれば少しでも助産師に興味を持ってくれるのか、中学生が将来を考えるきっかけになるなどの考え作成しました。

実際に中学校で発表し、質問や感想を言ってもらったことで、自分にとって新たな発見を見つけることができました。興味を持ってもらうことができたので良かったと思います。

総合学科発表会

第10回身延高校総合学科発表会が2月4日(土)に身延町総合文化会館で行われました。本校はキャリア教育を推進し、「ドリームプロジェクト」(1年次:夢の発見→2年次:夢の育み→3年次:夢の実現)として日々の探究学習を進めています。

当日は1年次生が中心となり発表会の運営に携わりました。各年次の代表者は1年間取り組んできた探究活動の成果を生き生きと発表しました。

1年次 井上樹 増穂中学校出身

私は今回、将来の夢であるプロレスラーについて発表しました。発表はすごく緊張しましたが、身延高校総合学科10年目の斬新な発表になったと思います！

ぜひ、身延高校で「いじめ撲滅無料チャリティープロレス」を開催して地域や小中学生また、プロレスラーに触れ合う活動を積極的に行ってみてはいかがでしょうか！

2年次 齋木南実 増穂中学校出身

初めて大勢の前で話す機会を頂き、自分にとって少しでも成長できる機会となったのではないかと思います。

高校生活で学習した内容を活かしながら、保育に関する専門知識や技能を身に付け、周りの人から信頼される保育士になります。また、今後の人生で後悔のない選択をしていきたいです。

3年次 遠藤真歩 南部中学校出身

私は1年間学んできたSDGsから「平和と公正をすべての人に」を選択し、戦争について探究したことを発表しました。2年生にアンケートをとったことで、いろいろな考えがあることに気づきました。

探究を通して、戦争を無くすにはまず、戦争について知ることが大切だと分かりました。この発表を聞いてくださった人が少しでも戦争について調べたり、関心を持ったりしてほしいです。